

Hurra - die Schulzeit ist ganz nah

Abschlussfahrt der zukünftigen Schulkinder nach Seedorf im Juli 2015

Zum Ende der Zwergenstübchenzeit übernachteten die Kinder der Blauen Gruppe mit ihren Erzieherinnen als Höhepunkt in der Jugendfreizeitstätte in Seedorf.

Schon Tage vorher war die Aufregung bei den Kindern zu spüren. Es wurden Pläne geschmiedet, wer mit wem zusammen schläft, welche Spiele mitgenommen werden sollen und natürlich, welche Kuscheltiere und -tücher zum Schlafen unbedingt mit auf die Reise gehen müssen. Das im Voraus ausgewählte Abendbrot war – selbstgemachte Pizza – das war doch klar ;-)

Beim Erdbeerenpflücken verschwanden auch mal Einige in den Mund, denn sie waren richtig süß und lecker. Nach dem Motto: Erst die Arbeit, dann das Vergnügen, wurde nach dem Pflücken gemeinsam die Erdbeerenmarmelade gekocht, die dann am nächsten Morgen zum Frühstück verspeist wurde und von der jedes Kind ein Glas voll mit nach Hause nehmen konnte.

In der Alten Schmiede in Seedorf zeigte uns Frank Swoboda wie ein Kleiderhaken geschmiedet wird. Das war sehr interessant.

Vielen herzlichen Dank!

Natürlich gab es auch genügend Zeit zum Toben, Spielen, Geschichten erzählen und für kleine Wettspiele ...